

## BAB VI

### KESIMPULAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan oleh penulis, dan rumusan masalah yang ada diperoleh hasil:

1. Pengelolaan usaha konveksi Start Nine di Dusun Beton Desa Tritunggal Kecamatan Babat Kabupaten Lamongan sudah menerapkan proses manajemen mulai dari perencanaan, pengorganisasian, pengarahan, dan pengawasan meskipun belum berjalan secara maksimal. Pemilik konveksi berusaha mengelola konveksi secara baik. Namun, dikarenakan banyaknya karyawan yang masih melakukan kesalahan khususnya dalam aturan atau tata tertib terkait kedisiplinan waktu jam kerja. Serta pengawasan konveksi belum dilakukan secara maksimal dan merata keseluruhan hanya pada tempat-tempat tertentu.
2. Sedangkan pengelolaan usaha konveksi Start Nine di Dusun Beton Desa Tritunggal Kecamatan Babat Kabupaten Lamongan dalam perspektif manajemen syariah sudah menerapkan implementasi syariah dalam fungsi manajemen meskipun kurang berjalan secara maksimal. Pada perencanaan sudah menerapkan implementasi syariah dalam hal rekrutmen karyawan serta proses produksi yang sesuai dengan aturan syariat Islam serta menerapkan prinsip *Amar Ma'ruf Nahi Munkar* untuk membantu dan bermanfaat bagi masyarakat sekitar serta menegakkan keadilan dalam hal harga yang di berikan. Sedangkan implementasi

syariah dalam pengorganisasian kurang berjalan secara maksimal karena pada aturan tata tertib maupun penempatan bidang tugas karyawan masih belum tertata dan terdapat kekurangan sehingga karyawan melakukan tindakan sewenang-wenang dan tidak menjalankan amanah dengan baik dalam hal kedisiplinan waktu. Pada penerapan implementasi syariah dalam pergerakan sudah menerapkan sesuai dengan syariat Islam, karena penerapan fungsi kepemimpinan sudah dilakukan oleh pemilik sesuai dengan baik dan sesuai syariat Islam. Sedangkan dalam implementasi syariah pada pengawasan belum berjalan secara maksimal karena ada beberapa faktor baik dari intern konveksi maupun pemilik terlalu memberikan leluasa kepada karyawan dan yakin bahwa karyawan di konveksi sudah bekerja sesuai dengan tugas dan bidangnya masing-masing tetapi hal itu mengakibatkan tindakan karyawan yang sewenang-wenang.

### 3. **Saran-Saran**

Saran-saran disampaikan kepada tiga pihak antara lain:

#### 1. Bagi Pemilik Konveksi

Pemilik konveksi Start Nine diharapkan dapat mengelola usaha konveksinya tersebut lebih baik khususnya dalam hal struktur organisasi, tata tertib atau aturan, kedisiplinan waktu dan pengawasan yang maksimal. Selain itu, pemilik bisa mempertahankan yang sudah berjalan dengan baik sesuai etika yang berlaku dan sesuai dengan prinsip-prinsip syariah Agar perilaku karyawan konveksi menjadi lebih baik lagi.

## 2. Bagi Karyawan

Bagi karyawan diharapkan lebih mentaati aturan atau tata tertib yang ada khususnya dalam hal kedisiplinan terhadap waktu jam kerja. Sehingga tata tertib yang berlaku bisa dijalankan dengan baik dan melakukan pekerjaan lancar sesuai dengan apa yang diinginkan.

## 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Disarankan bagi peneliti selanjutnya untuk lebih memperluas teori ataupun obyek penelitian, agar hasilnya nanti tidak sama dengan peneliti dan jauh lebih baik.